



Bayerns Trachtler beim Isargau zu Gast – 1. Tag

Beitrag

Für drei Tage sind die Vertreter und Delegierten aus 22 Gauverbänden des Bayerischen Trachtenverbandes in München beim Isargau zu Gast. Den Auftakt bildete am Freitagabend ein erstes Zusammenkommen im Alten Kongresszentrum oberhalb von der Theresienwiese und eine Vorstandssitzung zur Vorbereitung der nun folgenden Tagung.

Fotos: Hötzelsperger – erste Eindrücke von der Ankunft der bayerischen Trachtler beim Isargau









**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayerischer Trachtenverband
2. Bayern
3. Isargau
4. München-Oberbayern
5. Weitere Umgebung